



Saint-Blaise, BP 166, Alençon, tél. 02 33 82 40 50 ou 0 820 000 010 (0,118 € TTC la minute).  
**Annonces légales et judiciaires :** Médialex, tél. 0 820 820 612, fax. 0 820 309 009 (0,118 € TTC la minute). Email : annonces.legales@medialex.fr

**Aujourd'hui à Flers**

**Les urgences**

Police : composer le 17  
Pompiers : composer le 18

**Santé**

**Pharmacien de garde :** de 19 h à 8 h, s'adresser au commissariat, rue Paul Bert, tél. 02 33 62 30 30.  
**Médecins :** du samedi 12 h au lundi 8 h, contacter le centre 15.

**Pharmacie :** Blanchetière, place Charles-de-Gaulle, tél. 02 33 65 20 24.

**Ambulances :** contacter le centre 15.

**Infirmière,** dimanche : Nathalie Langevin, 24, rue Richard Lenoir, tél. 02 33 64 96 43.

**Transport vers les hôpitaux :** dimanche, Leroyer, tél. 02 33 64 12 96.

**Chirurgiens-dentistes :** dimanche, de 10 h à 12 h, tél. 02 33 31 97 09.

**Agenda**

**Loisirs**

**Médiathèque :** samedi de 9 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h.

**Bibliothèque de connaissances religieuses :** samedi de 10 h à 12 h, 8, rue Jules Gévelot.

**Centre aquatique Capf'lo :** samedi de 9 h à 12 h 30 et de 14 h à 18 h. Dimanche de 9 h à 12 h 30 et de 15 h à 18 h.

**Ouest-France à votre service**

**Pour contacter le journal :** rédaction Ouest-France, 2, rue Desrivères, tél. 02 33 98 43 30 ; télécopieur : 02 33 98 43 39 ; Site internet : www.ouest-france.fr.  
**Pour recevoir le journal avant 7 h 30 :** tél. 0 820 000 730 (0,118 € la minute), du lundi au vendredi de 7 h 30 à 18 h ; le samedi de 7 h 30 à 13 h 30.  
**Pour recevoir le journal par la poste :** tél. 0 820 040 030 (0,118 € la minute).  
**Pour réserver des places de spectacles :** tél. 08 25 31 33 23 (0,15 € la minute).  
**Pour faire paraître un avis d'obsèques :** tél. 08 10 06 01 80 (coût d'un appel local), fax. 0 820 820 831 (0,118 € TTC la minute), du lundi au vendredi de 7 h 30 à 20 h ; samedis et veilles de fêtes, de 8 h à 18 h ; dimanche et jours fériés de 11 h à 20 h. Pour parution dans d'autres journaux régionaux et nationaux, tél. 0 820 206 187 (0,118 € TTC la minute).  
Pour faire paraître une petite annonce : centre d'accueil téléphonique : 0 820 000 010. (0,118 € TTC la minute).  
**Pour faire paraître une publicité :** Précom, 11, rue

**Adresses et activités, tour d'horizon des structures d'accueil (2<sup>e</sup> volet)**

**Les solutions pour la garde des enfants**

**Une course à faire, une sortie nocturne prévue ou imprévue, des activités de travail ou de loisirs culturels et sportifs bien remplies... Il est souvent difficile de bien gérer son emploi du temps lorsque l'on est parent. Au travers d'un dossier consacré aux structures spécialisées dans la garde et l'accueil des enfants,**

**nous tentons d'apporter une réponse aux personnes concernées (lire Ouest-France de vendredi). Voici aujourd'hui le deuxième et dernier volet de notre enquête. Présentation pratique de la crèche de Pit'Chouns et de la halte-garderie de la Maison de la petite enfance.**

**La halte-garderie peut accueillir 24 enfants**

*La halte-garderie fonctionne toute la semaine dans le quartier du Pont-Féron. D'une capacité d'accueil de 24 enfants par demi-journée, elle peut être la solution pour faciliter l'organisation quotidienne des jeunes mamans.*

« Notre structure permet aux jeunes mamans de se livrer à des activités, mais aussi d'aller chez le médecin et chez le coiffeur. Nous accueillons aussi des enfants dont les mères travaillent. »

Terminé le temps où la halte-garderie limitait le nombre d'heures de présence des enfants. Le fonctionnement de cette structure est aujourd'hui « souple », indique Patricia Lebourg, éducatrice-chef des lieux. Ouverte du lundi au vendredi, elle reçoit des jeunes bambins, âgés de deux mois et demi à 4 ans,

encadrés par trois auxiliaires de puériculture à temps plein.

Pour solliciter la halte-garderie, « nous demandons aux gens de nous passer un coup de fil pour retenir une place. Lors de l'inscription, nous demandons d'apporter le carnet de vaccination et l'avis d'imposition car les tarifs sont fixés en fonction des revenus. En règle générale, nous travaillons avec des habitants de la Communauté d'agglomération du Pays de Flers, mais il y a des exceptions ».

**Pratique.** La halte-garderie est située à la Maison de la petite enfance au 1, allée Claude-Chappe. Elle est ouverte du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30. Pour tout renseignement, tél. 02 33 65 66 56.



Patricia Lebourg est éducatrice chef à la halte-garderie dans le quartier du Pont-Féron.

**Express**

● **Déchetterie de Caligny**

Ouverture du lundi au vendredi, de 9 h à 12 h et 13 h 30 à 19 h ; le samedi, de 9 h à 18 h, sans interruption. Entrée du dernier véhicule 1/4 d'heure avant la fermeture.

● **Dépistage du diabète**

L'association des Diabétiques de l'Orne organise une opération de dépistage gratuit par glycémie capillaire, le samedi 2 octobre, toute la journée, au centre commercial Champion du Tremblay.

● **Rue Jules-Gévelot**

Des travaux d'aménagement vont être réalisés sur le parking, du lundi 27 septembre au mercredi 10 novembre. Le stationnement sera interdit durant cette période ; la circulation sera interdite rue Georgette-Monge.

● **Union philatélique**

Réunion de rentrée le dimanche 26 septembre, à 10 h, au Forum, entrée rue des Rochettes.

● **Caisse régionale d'assurance maladie**

Permanence de la Cram lundi 27, mardi 28, mercredi 29, jeudi 30 septembre et vendredi 1<sup>er</sup> octobre, de 8 h 30 à 12 h, immeuble du Cadran solaire, 42, rue de la 11<sup>e</sup> DB.

● **Recherche de danseurs(es)**

L'artiste Angell' cherche des danseurs(es) bénévoles de la région de Flers pour un spectacle en novembre à Flers. Rens. angellworld@wanadoo.fr

**Bientôt une nouvelle salle de motricité à la crèche**



La crèche des Pit'chouns, d'une capacité d'accueil de 20 enfants, va disposer d'une nouvelle salle de motricité.

La crèche des Pit'chouns est sur le point de s'agrandir. Une nouvelle salle de motricité sera mise en place. La capacité d'accueil n'augmentera cependant pas. Le personnel peut recevoir 20 enfants à la journée.

Un espace pour les grands d'un côté (1 à 3 ans), un espace pour les bébés de l'autre. La crèche des Pit'chouns va bientôt connaître un agrandissement. « Ces travaux vont

nous permettre de bénéficier d'une nouvelle salle de motricité, une pièce de jeux d'eau et de peinture et un lieu pour le personnel », explique Brigitte Héroux, la directrice. Si le confort des bambins sera nettement amélioré, la capacité d'accueil, elle, n'évoluera pas. « Nous disposons de 20 places. Nous avons l'agrément pour recevoir les enfants jusqu'à 4 ans. Ceci nous permet de les accueillir le mercredi

et pendant les vacances scolaires lorsque des places sont disponibles. » Car attention, les demandes pour la crèche sont en règle générale effectuées six mois à l'avance. Les enfants sont encadrés par deux éducatrices, deux auxiliaires de puériculture et un agent de service, et se livrent à de nombreuses activités. Les tarifs sont établis en fonction de l'avis d'imposition et du nombre d'enfants à charge.

Seuls les habitants de la Communauté d'agglomération du Pays de Flers peuvent laisser leurs enfants à la crèche.

**Pratique.** La crèche des Pit'Chouns est située résidence Constant-Gayet, sur le pourtour du Champ-de-Foire. Elle est ouverte du lundi au vendredi de 7 h 30 à 18 h 30. Pour tout renseignement, tél. 02 33 96 28 17.

**Aux quatre coins des stades**

**Les rendez-vous sportifs du week-end**



Mini-poussins, poussins et benjamins de l'école de rugby s'entraînent chaque mercredi et samedi au stade des Clossets.

□ **Rugby. Aujourd'hui et demain,** stage pour les cadets et les juniors au stade des Clossets. **Dimanche,** les seniors 1 et 2 vont à Versailles.

□ **Handball. Aujourd'hui,** salle Mérienne, les seniors B reçoivent Putanges. Les 18 ans garçons vont à L'Aigle, les seniors féminines jouent à Saint-Lô et les seniors A garçons à Mortagne.

□ **Basket. Aujourd'hui,** reprise du championnat. A Monnet, à 15 h 30, les cadets reçoivent Equeurdreville et à 16 h 30 les minimes re-

çoivent l'USSA 14. Les seniors R1 vont à Equeurdreville.

□ **Football. Ce soir,** à 18 h, au Hazé, les seniors A reçoivent Saint-Lô B. Ce samedi, à domicile : 18 ans - Bellême, 15 ans A - Lisieux, 15 ans B - La Selle-la-Forge, 13 ans B - Bocage, benjamins B - Athis, benjamins - La Sauvagère. Plateau pour les poussins.

A l'extérieur, 13 ans A à Lisieux, 13 ans C à La Ferrière, benjamins A à Briouze, benjamins C à La Ferté-Macé, poussins A et B en plateau à Saint-Georges-des-Groseillers et

poussins C en plateau à La Selle. **Dimanche,** les seniors B vont à Ouis-treham et les vétérans à Bény-Bo-cage. Les seniors C reçoivent Ducey.

□ **Bicross. Ce samedi,** les pilotes flériens disputent la première manche du championnat de Normandie 2005 à Querqueville.

□ **Volley-ball.** Le Volley-ball Club de Flers recherche joueuses pour l'équipe féminine de R1. Rendez-vous chaque vendredi, de 20 h à 21 h 45 au gymnase Sévigné, entrée par l'impasse Fouchard, place Charleston.

**Vie en ville**

**Les BTS de Saint-Thomas d'Aquin en rallye**



Les étudiants arboraient des tenues de circonstance.

Fidèles à la tradition, les BTS du lycée Saint-Thomas d'Aquin ont participé, vendredi, au rallye de rentrée. Dès 8 h, ils étaient 160 à s'élaner du parking du château, chacun arborant une tenue originale. Première difficulté : résoudre l'énigme permettant de se rendre à la première étape du parcours. Des chants, tires à la corde, jeux du toucher et du

goût, courses de garçons de café étaient aussi au programme. De quoi maintenir l'ambiance au beau fixe. « Ce rallye constitue un moment fort de la rentrée, qui permet aux nouveaux étudiants de mieux s'intégrer et aussi leurs professeurs qui semblaient très motivés », soulignent Solène et Rachel, organisatrices du rallye.

**B'Plast, fabricant de PVC, s'installe à Flers**

L'entreprise B'Plast, fabricant et poseur de PVC, vient de s'installer au Pont-Féron, route de Messeil. Implantée au cœur de la zone industrielle de Vire depuis 1989, la société a étendu ses activités sur la Basse-Normandie. Après Colombelles, Avranches, Saint-Lô, Tourlaville, c'est au tour de la région flérienne de bénéficier de ses services. « Nous recherchons avant tout la proximité pour répondre au mieux aux exi-

gences des particuliers qui constituent notre clientèle prioritaire. Bien sûr, nous répondons également aux demandes des professionnels, pavillonners et maître-d'œuvres », souligne Eric Dumont, directeur de l'agence de Flers. Celle-ci dispose actuellement de deux technico-commerciaux et d'une secrétaire. « Dans peu de temps, nous pourrions compter sur un effectif d'une dizaine de personnes », ajoute-t-il.

**2 Angles : l'exposition se termine ce week-end**

La première exposition de la saison se termine à la galerie 2 Angles. Reste ce week-end pour découvrir les travaux de six étudiants en arts. Trois écoles sont représentées ; Angers, Caen et Rennes. De la vidéo, au dessin en passant par la gravure l'exposition permet une approche de l'environnement créatif

dans les écoles d'art. Prochain rendez-vous pour la galerie à partir du samedi 2 octobre avec l'installation de Claire Le Breton, artiste cherbourgeoise qui a passé plus d'un mois en résidence à Flers pour préparer cette présentation. Le vernissage aura lieu le 9 octobre en présence de l'artiste.

**Les parents d'élèves du collège Sévigné créent une nouvelle association**



La première réunion s'est tenue jeudi soir.

La première réunion de la nouvelle association des parents d'élèves de Sévigné s'est tenue jeudi soir, au collège. « Jusqu'à l'année scolaire dernière, deux fédérations de parents étaient présentes sur le collège. Nous avons décidé de créer cette nouvelle association pour partir sur une nouvelle dynamique en toute neutralité, explique Valéry Bignon, le nouveau président. Le rôle de notre

association est classique. Il s'agit de suivre les conseils de classes, d'être un relais entre les élèves, les parents et l'établissement. Nous siégerons aussi dans les différentes commissions ainsi qu'au conseil d'administration. » Le trésorier est Jean-Pierre Gorre, et la secrétaire, Sylvaine Allard. Une cotisation à 10 € a été décidée. Contact : Valéry Bignon au 02 33 65 91 98.

**Match de haut niveau, mardi soir à Saint-Georges Basket de gala à la salle Lecocq**

**Mardi prochain, le basket sera roi à la salle Lecocq de Saint-Georges-des-Groseillers. Un match de haut niveau sera présenté avec la rencontre féminine USO Mondeville - COB Calais.**



Les basketteuses minimes de Flers-Saint-Georges, ici à l'entraînement jeudi soir, joueront en lever de rideau du match de gala mardi prochain.

Depuis plusieurs saisons, les basketteuses de Mondeville font partie de l'élite nationale et même européenne. Finalistes de la Coupe de France et habituées de la Coupe d'Europe, les Mondevillaises seront opposées à leurs homologues de Calais, pensionnaires elles-aussi de la Ligue féminine.

Ce match amical sera un test sérieux pour les normandes avant la reprise toute proche du championnat. Elles se présenteront avec leurs nouvelles recrues internationales : l'Américaine Grace Daley, la Serbe Marina Puskar et la Française Krissy Bade. L'entraîneur Hervé Coudray comptera aussi sur ses valeurs sûres, telles la Brésilienne Mama Dantas ainsi qu'Aurélié Bonnan et Caroline Koechlin, membres de l'équipe de France, sans oublier les jeunes espoirs qui intègrent l'équipe.

C'est donc à un match de haut niveau que sont conviés les amateurs de basket. Le match débutera à 20 h, mardi 28 septembre. En lever de rideau, à 18 h, les minimes régionaux de l'Entente Flers-Saint-

Georges joueront contre leurs homologues de La Ferté-Macé. Sur place, sandwiches et boissons. Prix des entrées : 5 € ; adolescents 3 € ; gratuit pour les moins de 11 ans.